

Osterfeier für Flüchtlinge im Treffpunkt "Lebenswert"

12.April 2017



Am Sonntag, den 09.04.2017 fand in der Zeit von 15 bis 17 Uhr bereits das dritte Jahr in Folge die Osterfeier für Flüchtlinge im Treffpunkt „Lebenswert“ des FCM statt. Neben den Flüchtlingen war die Veranstaltung natürlich auch für alle anderen Interessenten geöffnet, und so bot sich für die ca. 35 Personen, die in den Treffpunkt „Lebenswert“ kamen, die Gelegenheit zur Begegnung.

Die ehrenamtlichen Mitarbeiter des FCM versorgten die Gäste mit leckem Kaffee, Kakao, Kuchen oder selbstgebackenem Osterbrot, und so entstanden gute Gespräche miteinander. Den Gästen wurden auch verschiedene Osterbräuche in Deutschland wie das Eierfärben und Osternester suchen erklärt; außerdem gab es für die Kinder die Möglichkeit zu basteln oder zu malen, während gleichzeitig ein Kurzfilm über den Ursprung von Ostern aus christlicher Sicht gezeigt wurde.

Wenn Sie Interesse an der Arbeit des FCM, der Kleiderkammer oder unseres Treffpunkt „Lebenswert“ haben, erhalten Sie weitere Informationen im FCM-Büro unter 037206 74791.

Herzliche Grüße, das Team des FCM

Nachrichten

31.Dezember 2016



PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

[Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten](#)

31.Dezember 2016



[FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



[Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



[PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



[Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21